

四日市北警察署協議会議事録

| 令和7年度第2回四日市北警察署協議会 | |
|--------------------|--|
| 日 時 場 所 | 令和7年9月17日（水）午後2時～午後4時 四日市北警察署4階訓授室 |
| 出 席 者 | <p>1 警察署協議会委員 9名 石山純委員、假屋祐貴委員、齊藤握司委員、鈴木久敏委員、 高橋亨委員、橋本茂委員、濱浦泉委員、早川美鈴委員、 水谷弘恵委員</p> <p>2 警察署 11名 署長、副署長、会計課長、警務課長、留置管理課長、 生活安全課長、地域課長、刑事第一課長、刑事第二課長、 交通課長、警備課長</p> |
| 傍聴者数 | なし |
| 公開・非公開の別 | 公開 |

議 事 概 要

| |
|---|
| 1 警察署長挨拶 |
| 2 委嘱状交付 |
| 3 警察署協議会委員自己紹介 |
| 4 議題等 |
| <p>(1) 特殊詐欺、SNS型投資・ロマンス詐欺被害防止対策</p> <p>(2) 交通事故抑止対策</p> <p>(3) 人身安全関連事案発生時の対応と当署の取組について</p> <p>5 自動車・自転車シミュレータ体験</p> <p>6 協議内容</p> <p>(1) 特殊詐欺について</p> <p>　　<委員> 仕事上、海外からの電話（+で始まる電話番号）を受けることがあるが、以前、+で始まり末尾が0110の電話番号からの着信を取ってしまったことがある。</p> <p>　　この件は、四日市北警察署に相談済みであるが、奈良県の警察官を名乗り、「あなたの口座が犯罪に使われている。出頭してください。」などと言われ、LINEでのやりとりに誘導された後、私は相手に自分の運転免許証を見せてしまった。エジプトとかアイルランドと表示される国際電話が掛かってきたこともある。</p> <p>　　末尾が0110で終わる電話番号でも詐欺の電話があるので、注意してほしい。</p> <p>(2) 横断歩道の設置要望について</p> <p>　　<委員> 私が園長を務める幼稚園では、園舎から少し離れたところに園庭を設けている。</p> <p>　　園庭に向かうためには、子供たちが道路を横断する必要があるので、横断歩道を設置してほしい。</p> <p>　　スーパー・マーケットの方からも行けるが、遠回りになり、園児には厳しい。</p> <p>　　地域住民の方からも要望が出ていると聞いているので、確認してほしい。</p> |

【交通課長】 住民の増加や商業施設の建設等、環境の変化があれば
状況も変わるので、現場の状況等を確認し、次の協議会で
回答させていただく。

(3) 信号機のない横断歩道での一時停止について

＜委員＞ 先程、横断歩道での一時停止率が上がっているという説明
を受けたが、実体験として、平成28年から私は、午後1時45
分から15分前後、横断歩道で黄色い旗を持ち、児童が横断す
る際の安全確保に努めている。

約80パーセントの車が止まってくれるが、毎回1～2台く
らい止まってくれない車がいる。

横断歩道では、手を上げて右左を見てから渡るよう、委員
からも子供たちに指導していただきたい。

7 警察署長謝辞

| | |
|-----|--|
| 備 考 | |
|-----|--|